

POR ESOS PUEBLOS

UNA MAS... Y YA VAN MUCHAS

Es una verdadera pena, que continuamente tengamos que estar dedicando espacio en nuestro portavoz provincial, censurando la actuación de esos seres tan despreciables, que son las autoridades de Pedro Muñoz.

Ahora resulta que estos pobres diablos, aprovechando el que la Organización de Pedro Muñoz, aconsejada por hombres que no miraron nada más que los intereses de su estómago, no hicieron en su punto y hora los trámites precisos, para que un día, los bienes que el Sindicato poseyera, no le fueran arrebatados. Desgraciadamente para estos camaradas, las cosas no son así.

Existe en este pueblo, una camarilla de hombres tan incapaces de pensar nada bueno y de provecho en bien de la causa antifascista, que nos parece que son ni más ni menos que una banda de facciosos al servicio del disturbio y la traición, con el único y exclusivo fin de frenar el esfuerzo de los trabajadores con vista quizá a un motín.

¡Desgraciados! ¿qué sois vosotros? Id donde haya un espejo grande, miraros de arriba abajo, y vereis qué figuras desmirriadas sois.

Figuras desmirriadas, decimos, porque si al mismo tiempo que os veis la figura y el semblante, pusierais en esa serie de hechos que habeis cometido en contra del interés de la C. N. T. veréis cuán mezquinos quedais ante los hombres buenos, con tanta inmoralidad como ya teneis cometida.

A pesar de estar indignados, algunas veces nos reimos al recordar que vosotros, hombres que como los otros nacisteis de madre, y que para vestir os pondreis pantalones (como los demás), nos parece que no sois ni más ni menos que nacidos al mundo como los demás, para vivir de nuestro propio esfuerzo, hagais, basándoos en una autoridad que ostentais, bastante cuidada por cierto, esa serie de hechos tan repugnantes en contra de la C. N. T. sin ignorar que la C. N. T. no es ni más ni menos, que un sector antifascista, como los demás a los que vosotros pertenecéis, que tiene miles y miles de hombres luchando y dando la vida por conseguir la tan ansiada emancipación del Proletariado. Y vosotros, hombres ruines y restreos, hombres de poco escrúpulo y delicadeza hacia los demás, ¿creéis que un sector antifascista que lucha así, puede estar conforme con estos desmanes en contra de su interés económico y moral?

¡No esteis en eso, malvados!

Algún día, quizá no muy lejano, sentireis volver vosotros las acusaciones personales, de los que vis a vis os pedirán buenas cuentas de por qué habeis hecho eso y habeis cometido crímenes con compañeros que no hicieron nada más que tener más inteligencia que vosotros, y que precisamente era este el móvil que os guió, ya que eran baluartes que habían de estropear vuestros funestos planes; por eso los asesinasteis, para ahora hacer todo ésto. ¡Fue el comienzo de la época criminal que está corriendo en vuestro pueblo y que a cabo se está llevando!

Ahora sabemos que la fábrica de harinas de la C. N. T., aún a pesar de tener la U. G. T. otra mejor, con la iniciativa vil de estos concejales, les ha sido arrebatada para que la explote la U. G. T.

Es una acción más de las que habeis de pagar, desdichados.— Quizá con tenerlo todo, seais la nueva burguesía, pero es que se dice por ahí que a los nuevos burgueses...

En la ciudad donde se edita este periódico no ocurren estas cosas, porque tanto los unos como los otros, somos trabajadores: vosotros como no lo sois, en algo habeis de pasar el tiempo.

También, también habrá que pedir cuentas a unos y otros de lo que se ha producido durante la trayectoria de la guerra, en bien de la causa del pueblo laborioso.

Y ahora que pensamos en lo que habrá de ser de vosotros... sonreímos.

individual de la tierra, se contribuye a la liberación del Proletariado campesino. ¡Mienten! Quien tal afirma, no sabe lo que el campo precisa. La liberación del campesino empieza donde mismo empieza la colectivización de la tierra. La pequeña propiedad agrícola es el dogal, la cadena, la tumba del campesino, en la que pierde su libertad, su independencia al quedar de redado, maniatado de pies y manos, entre las estúpidas murallas del Estado. En el campesino, convertido en pequeño propietario por el arte de magia de la política reformista, surge el propio egoísmo, del que sería la primera víctima, las ambiciones que yacían

alertagadas en el fondo del subconsciente, de las que será el primer esclavo, y le crea unos intereses, en cuyo derredor girará eternamente, como el burro que da vueltas y más vueltas a la noria.

Yo que soy pequeño propietario, que por haberlo vivido conozco un poco el problema de campo, afirmo de una forma rotunda y categórica, que el campesino que nace pequeño propietario, al aceptar la degradante limosna que se le ofrece desde el plano político, muere como hombre libre y como factor de liberación de los demás.

Rafael MARTINEZ Brazatortas, 9 julio de 1937.

Puntualizando LA JUVENTUD

NOSOTROS también ercemos en la educación premilitar de la juventud.

Mas no confundiremos nunca juventud con infancia o niñez.

A la juventud obrera, estudiantil, revolucionaria—que ya tiene conciencia de sus actos,—bien le vendrá la instrucción.

Pero a los «pioneros»—esas falanges de criaturas o «mocosos» que se hacen pasar uniformados por ahí con cánticos guerreros, casi siempre de Partido;—a esos, no.

Por favor... Dadles escuelas, cultura, humana educación, vestidos, alimentos y amores. Que los niños, nuestros infantes, sepan bien poco, cuanto menos mejor, lo que es la guerra, el militarismo, la Revolución, el comunismo y hasta la mismísima anarquía.

Porque no olvidad que los hombres más perfectos, y las mujeres, son aquellos que mayor cantidad y calidad de infancia o de niñez tuvieron...

Nos opondríamos resueltamente a que se hiciera de nuestros jóvenes unos «balillas» cualquiera.

Preguntamos

Todavía subsisten las «colas».
¿No habría medios para evitarlas?

¿Cuándo se ponen en circulación los vales que faciliten la fracción monetaria?

Ya va siendo hora.

Dice "Castilla Libre"

Madrid. «Castilla Libre» publica una carta abierta dirigida a «El Socialista», de la que son los siguientes párrafos:

«En el frente de Aragón—dice «El Socialista»—no han faltado armas».

He aquí una verdad a medias. Efectivamente, en el frente de Aragón ha habido armas; pero, ¿podéis decirnos qué clase de armas eran esas? ¿Puedo saber quién es el informador de «El Socialista»? Porque es de suponer que alguien le ha informado pues de no ser así, «El Socialista» no se permitiría motejar nuestra obra, nada menos que con el injusto calificativo de catastrófica.

Y por último, para que «El Socialista» convencido de que su informador, es un embustero o algo peor, yo me complazco en invitar a que se desplace un redactor imparcial de ese periódico y que observe y estudie nuestra obra, la obra del Consejo de Aragón.

Cancionero

El deber

Deturieron al espía con órdenes y con plomos. En un Consejo de Guerra a muerte le condenaron.

—Sortearemos el piquete y el oficial a su mando. El oficial clegido avanza con firme paso.

Cerros de diez fusiles diez balas van encerrando diez dedos en diez gatillos, suavemente se han doblado; y los diez disparos juntos forman un solo disparo.

El espía, contra el suelo se dobla como un guiñapo El oficial se le acerca.

Le dá, en la frente un balazo ¡Seguro «tiro de gracia» dado con segura mano!.

A España republicana dá un viva, que los soldados contestan con otro viva llenos de té y entusiasmo.

Por delante del espía van las tropas destilando.

El oficial se arrodilla junto al sangriento guiñapo y con manos temblorosas le coje al muerto una mano.

¡Como si fuera una flor se la lleva hasta los labios, besándola con un beso dolorosamente largo.!

Como todos se sorprenden dice a todos: ¡Es mi hermano!.

MIGUEL ALONSO SOMERA

VICIOS

Es vergonzoso e impropio de los momentos en que vivimos ver a los jóvenes contentos entrar en las librerías y establecimientos de libros, a comprar novelas POR NOGRAFICAS, en vez de comprar libros sociales o sexuales para aprender algo de lo mucho que ignoran.

La literatura pornográfica (si es que eso se puede llamar literatura) debe ser combatida en toda la España leal como uno de nuestros mayores enemigos, quizá de los peores, pues con la prostitución, son los enemigos que más bajas vistas nos han hecho hasta la fecha. Las novelas pornográficas son las que acostumbran a las

personas a los vicios solitarios y a las aberraciones sexuales, pues todo lo que leen en estas novelas, solo sirve para degenerar y atrofiar el organismo, sacando a la superficie todo lo que el hombre encierra del salvaje y cruel, y después engrosar las filas de la «Legión de hombres sombras», legión que la integran seres pervertidos y trastornados por abusar del placer, que envejecieron en edad temprana, los cuales, no se cuidaron de no tener hijos, y han traído al Mundo, seres que solo conocerán el dolor y el sufrimiento a causa de que sus padres hayan tenido un rato de placer en su juventud, y él tendrá que mostrar al Mundo para vergüenza de sus padres.

Nosotros no podemos consentir que nuestra juventud que lucha en las trincheras, y de la cual ha de salir la nueva generación, en donde recaerá el peso de las grandes construcciones que nuestra Patria emprenderán en un futuro no lejano, para mostrar al Mundo la obra constructiva de la Revolución española, sea una juventud enferma, la cual tenga que mirar con odio a sus padres, que si bien supieron dejarles un porvenir libre de la esclavitud del salario y del pensamiento, les dejaron también una enfermedad de la que raramente y a costa de muchos sacrificios se sale.

Para luchar contra este enemigo, uno de los principales papeles, le corresponde al Comisario. El Comisario debe velar por sus soldados en la retaguardia, igual que en el frente. Cuando su brigada o batallón vayan a descansar, el Comisario debe prevenir a sus compañeros del peligro que les amenaza cualquier abuso sexual y debe alentarlos para que triunfen en la lucha que tendrán que sostener entre su instinto sexual y su salud; debe advertirles que por un minuto de placer, pueda perder su vida, no en el acto, que quizá fuese mejor, sino paulatinamente la enfermedad irá evolucionando hasta quitarle la vida, una vida que es muy necesaria para nuestra Revolución y para nuestro futuro.

ANMOS

Colectividad Obrera C. N.
T.; García Hernández,
15.—Alcázar

COMPAÑEROS:

No tireis los trapos ni el papel PORQUE VALEN DINERO

En los talleres donde se edita este semanario, compramos papel inservible y trajo viejo de todas clases, a precios elevados.

La economía de la cruenta lucha que sostenemos exige que no se tiro nada, porque todo es necesario.

Rogamos a los talleres de sastrería, a las imprentas, a los Sindicatos y a todos en general, que se hagan oco de nuestra demanda y nos cedan en venta cuanto papel y trajo viejos tengan.

Para partidas de importancia, se nos pasará aviso y nos encargaremos de recogerlo.